

Agosto 30 del 79

RECIBIDA 9/4/79
CONTESTADA 9/4/79

Estimado Caballero de Colón (que no ha ser confundido con el Callero de Paris):

Ayer me llegó la tuya del día 26 y aquí te escribo esta, que será enviada por los canales regulares, es decir- directamente. Así que dime cuanto se demoró en llegar, a ver si ya acabaron con la mierda esa de aguantarte las cartas que van de aquí.

También recibí, ayer, la poesía de Luis G. L., muy buena y emotiva. Me gustó mucho, en tu carta, las felicitaciones a la gente del Mov. por el acto conmemorativo para Pulido y tus frases sobre él. La verdad, Alvino, es que perdimos un gran amigo y combatiente. En estos momentos su presencia en el Mov. haría toda la diferencia. Bueno... esa es esta cabrona vida.

Efectivamente, el nombre de queso crema en la columna de Silvia fue una cosa de muy mal gusto. No me lo explico, no me lo explico. Uno habla las cosas, la gente muestra estar de acuerdo y después o se cagan en la noticia o se dejan mover por no se que: sentimentalismos o comemierderías. Te digo, mi hermano, sinceramente, y no quiero que pienses que lo hago por ti y que te lo hago saber para impresionar o mostrar alguna dedicación ni un carajo, bueno... tu bien me conoces y sabes que no soy así, que... al pan, pan y al vino, vino. Mira, cuando recibí la carta del simiolo que me dieron ganas fue de mandar a todo el mundo pal carajo y separarme de toda esa comemierdería. No sirvo para todas esas intriguitas y celos y boberías de esquina. Y... sinceramente, mas que por nada, me aguanté y me aguanto por ti, pues se los problemas que eso traería. Y si hay alguien que no se merece que yo haga una cosa así es Ud., que se ha portado y se porte como todo un General.

Mira yo sabía o sentía que el simio no iba a mandar renuncia ninguna y ~~xxx~~ si la mandaba, solo vendría la de él y tal vez la del hermano. Creo fue una paja mental de él, que pensó que al verme desamperado ~~me~~ iba yo a aflojarme y bajar la cabeza. Bueno... en resumidas; no ha pasado nada y supongo que habrás recibido carta de Tenreiro. Quien me contó (por teléfono) que cuando el otro recibió mi carta se fué a verlo ~~y~~ inmediatamente y este último le criticó su carta y le dijo me escribiera pidiendo perdón. Yo creo que él no va a escribir nada y que dejará las cosas así. Yo ahora no voy a hacer cambio alguno. Mira yo era Jefe de Zona, hasta hace un par de años, como tu bien sabes, y ustedes sugirieron el cambio, en casa de Pulido, también por lo que tu sabes. El simio sigue siendo Jefe de Zona. Que cojones quiere él? Los sumos se le han ido a la cabeza. Bien sabemos que es insuperable activista, pero de dirigente no tiene ni cojones. Pero se le ha metido entre seje y seje ser Jefe del Mov.- En su carta se ve que no acepta a nadie por encima de él. Esa no es una postura de militante dedicado y hombre de disciplina. Además él sabe bien que el que lleva las riendas sería él ^{el Grande} para casi todo, es decir; él, el músico y T.) Bueno espero que ~~no~~ haya pasado todo. La verdad es que la falta de Pulido nos ha hecho tremendo hueco. Yo no voy a poner la dirigencia ni en sus manos ni en las del grande.

Yo el tiene la dirigencia que le corresponde, que es bastante. Comprendo las faltas del músico, siempre hemos estado conscientes de ellas, y también sabes porque se hizo esa estructura así. Se que hubo una bronca fuerte en el Local hace par de viernes, aunque no se porque, pero me imagino que sería referente al asunto de las renunciaciones. No comentes sobre esto, solo dejemos pasar el tiempo y veremos que trae.

Tengo entendido q. cuando tenia que escribir a Silvia no escribía nada. Eso dijo a la vieja.

Paul declaró al Hudson Dispatch que nuestra apelación se presentaría en Sept. Ayer me informaron que Ignacio ya tiene abogado, es uno de Washington, lo que no supieron decirme es si fue puesto por la Corte o si lo consiguió Silvia. Aunque creo que fue asignado por la corte, pues según tengo entendido, solo hacia falta pagarle a Negreti, por gestiones que había hecho y que está haciendo por lo de la moción para fianza. Mas ya a Negreti se le pagó. Así que según, la información, no muy buena que tengo, eso está resuelto. Mira.. muy entre nosotros, pues yo no he hecho comentario ni lo haré pues trato de evitar mas jodiendas y mierdas. Coño... mira que la gente come mierda! Yo no le he tratado el asunto de la colecta que Ignacio y Silvia iniciaron por sus cojones, principalmente debido a que el simio (según me dijeron) había dicho que ellos no iban a hacer nada por lo de Ignacio, que se las arreglara él solo. Se los defectos de I. y las jodiendas de la mujer. Pero si ahora le llamo la atención a I. sobre ese asunto me puede salir con lo de ese comentario y me desarmaría. No se si el lo sabe, pero por donde me vino el asunto lo mas probable es que lo sepa y me imagino que por eso se tiró solo. Aunque... creo que hizo mal en hacer asi. Bueno... todo es un problema con toda esta gente. Coño..! tu y yo que estamos bien jodios, ni un carajo y todo lo demás es una ~~xx~~ cabrona bronca y un tira y dale. Aunque mucha de la culpa la ha tenido el propio I.. El asunto es que no hay una conformidad de ideas y dirigencia. Por eso he pensado mucho en renunciar de lleno, pues de todas formas hacen lo que quieren, asi que para que voy a estar pintado en la pared. Todos quieren ser jefes y dirigentes. Esto es increíble.

Bueno... se acabó la descarga. Ahora miro ~~pp~~ para atrás en la carta y veo que todo esta de carretilla, sin párrafos, parezco una maquinita hablando(ja...ja)

Adjunto te envío una mía a Héctor, referente a lo del Congreso de Miami. También te mando la que me hizo Valentín referente a lo de Héctor, antes de que este saliera. Por ella te darás cuenta del porque de la carta que te envió Valentín respecto a lo de Héctor. Te la mando porque en ella Valentín me pide que te explique y creo que la mejor explicación esta en su carta directamente a tí. Yo le comunique a Valentín que te enviaría su carta.

Ha habido algo mas referente a las monjitas de que me hablas en la penultima tuya?

Mi hermano, quiero conversar contigo un tema delicado. El asunto de la ida de Sadi a Cuba. Mira... yo comprendo muchas cosas y motivaciones, mas aunque me jode tratarte este problema, por las circunstancias- creo que debo de tratartelo. Contra, tu siempre has criticado duramente a la gente que va a Cuba a ver los familiares. Ha habido un cambio en ti referente a tu posición, a nuestra posición al respecto? Mira... tu sabes que no me gusta meterme en tus asuntos y que lo que te pase me disgusta, y cuando estas bien y satisfecho, me alegro. Bueno... sin sentimentalismos, nosotros sabemos el cariño que nos tenemos. Solo te hablo así para que no vayas a pensar... Coño el socio anda disparao con to el mundo? No lo estoy y comprendo, entre nos., tu posición y que tal vez no querías ponerle una presión a Sadi, debido a lo jodio que estamos. Que no se está en posición de presionar. (You know what I mean) Mas, tampoco te voy a negar que me dolio el que Sadi haya ido a Cuba estando tu en la situación en que estas. No estoy haciendo juicios, pues en esas cosas del sentimiento cada uno sabe sus ~~prxi~~ cosas y como lidiar con ellas.

No se que es lo que hay pero supongo comprenderas que eso te desarma de poder atacar un acercamiento. Pues nosotros mismos lo aceptamos viajando allá, pidiendo permiso a esos hijos de putas y sirviendo a sus intereses. Te imaginas si al régimen le da por filtrar la noticia, por medio de sus vehículos de que la mujer de A.R.D. fué a Cuba. No te estoy hablando de nada fantástico, yo lo haría si estuviera a la inversa, mandaría la noticia para el exilio, para joder. Eso te pondría en una posición muy difícil y... nos pondría en una posición difícil. El ~~xxx~~ periódico del Mov. esta lleno de críticas a esos viajes y tu mismo lo has criticado públicamente. No se como te sentirás, aunque te digo- pinso que te sientes mal ante el asunto, aunque no lo comuniqués en tu última donde me hablas del asunto. De hermano a hermano te digo... yo creo que ella no debió de haber ido a Cuba, sobre todo por las circunstancias, por tu presidio. Por esas cosas. Mira... nosotros tenemos muchas esperanzas- claro- y nunca pensamos negativamente. Pero... UN PERO bien grande, mi socio... se está corriendo el chance de que nosotros no salgamos mas nunca a la calle. Uno rechaza las desgracias y mira las cosas positivamente, y claro- en tu caso, sinceramente- sigo creyendo lo que te dije respecto a que te boten para el carajo. Mas... repito ahora-ahora estamos adentro y CABE la posibilidad que la corte de apelaciones rechace toda la apelación y al carajo la cosa. Enterrados. Por eso, por esas cosas te digo... me disgustó y me duele ese viaje, por tí. Además que como Nacionalista lo encuentro mal. Se que estoy, tal vez, haciendo juicios que tu pienses no me tocan. Mas... no comparto los viajes a Cuba, sean de quien sean, asi sea mi propia madre. Hermano, nosotros estamos presos por combatir a esa gente, a esos que estan en Cuba. Si estaremos por Letelier o por empinar chiringas, pero la realidad del caso es que es por eso, por luchar por el Nacionalismo, por nuestras ideas y contra aquellos hijos de putas. Y tu, hasta has estado en la guerra en Cuba y preso allá. Bueno... no te descargo mas sobre eso. Si lo consideras a bien me puedes decir tu sentir al ~~xxxx~~ respecto-en particular. Pero de todas formas quisiera saber tu sentir en general respecto a los viajes. Has cambiado de idea, etc.?

Me dijeron que Sadi pensaba volver. Bueno... te voy a dar un consejo, como decía Benito Alonso: Alvino, has lo que te salga de los cojones. (ja-ja-ja).

Bueno, voy a dejar esta. El martes comencé en el College, estoy estudiando "Business Administration", cogí: ~~Englx~~ Ingles I (Composición y Retórica); Economía I; Filosofía I (Lógica); y Contabilidad I.- En cuatro años termino el curso y después cogeré otra carrera y después otra y después otra y asi sucesivamente. (ja...ja...ja...).

Un abrazo, apretado.....



P/D. - No le he hablado a Fg. del asunto del rinito, para así evitar mas separación. - o.k.?!

② Fg. ni sabe q. A. dijo que ~~...~~ "delante de gente en una ocasión; Ignacio que se acuerde lo de su abogado, bla, bla, bla." - Esto es de una carta de F. - No tengo porque dudarlo pues ya cuando una vez me dijo a mi eso mismo. P.